

JUEVES, 29 DE OCTUBRE DEL 2009

NÚMERO 42.406 :: AÑO CXXVII :: 1,10 € :: D. legal C-1821-96 :: ISSN 1888-5160 :: www.lavozdegalicia.es

EDICIÓN A CORUÑA

Advierte que cualquier operación debe tener como único fin el bien de Galicia, «sen personalismos nin localismos estériles»

La conselleira de Facenda dibuja en el Parlamento un escenario que apunta a la fusión de las cajas

La conselleira de Facenda, Marta Fernández Currás, hizo ayer un llamamiento a las dos cajas gallegas para que superen «los localismos estériles» y busquen una estrategia conjunta para competir. Currás añadió que se están registrando

cambios en el sistema financiero español que afectan a las cajas de ahorros y que las entidades gallegas «non poden manterse alleas». Pidió además que mantengan «su implicación no territorial» y eviten personalismos.

»2 y 3

Descarta la «fórmula Montoro», la unión de una o las dos entidades por separado con otras de fuera de Galicia

El Sergas recupera las peonadas para los servicios médicos más demandados

Feijoo rectifica y mantiene los 200 euros anuales para pensiones no contributivas

El presidente de la Xunta anunció ayer en el Parlamento que se mantendrá el complemento de 200 euros anuales a las pensiones no contributivas. Traballo había retirado de los Presupuestos este capítulo. Sin embargo, Feijoo dio ayer marcha atrás y ase-

guró que las cuentas públicas ya recogían la partida, lo que provocó las críticas de la oposición.

El Sergas, por su parte, ha autorizado la contratación de peonadas para las patologías, cirugías y pruebas diagnósticas con mayor demanda.

»4 y 6



El alcalde de Castro de Rei (en el centro, con camisa a rayas), abraza al senador socialista Luis Ángel Lago Lage a la salida de los juzgados | PRADERO

La jueza pone en libertad con cargos al alcalde y los dos concejales de Castro de Rei detenidos

El alcalde de Castro de Rei, Juan José Díaz Valiño, prestó ayer declaración durante cinco horas en el juzgado de Lugo y fue puesto en libertad con cargos por la jueza que

lleva el caso. Al regidor se le imputan delitos de tráfico de influencias y prevaricación. La titular del Juzgado de Instrucción número 3 también liberó al edil socialista Anto-

nio Balado y al concejal Roberto Lorenzo, de Terra Galega, ambos también con cargos. Decenas de simpatizantes esperaban fuera a los tres implicados.

»8 y 9

OPERACIÓN PRETORIA | La trama catalana ganó más de 20 millones de euros con los pelotazos urbanísticos »20

nova facial
POLICLÍNICA DENTAL
Tu boca nos importa

Ofrecer una odontología de calidad con profesionales especializados y formados durante años en cada campo de la odontología, es sin duda uno de los pilares de Nova Facial.

981 606 166

Avda. Finisterre, 89 entreplanta Laracha

La Xunta retira la custodia a los padres de un niño de 9 años que llegó a pesar 86 kilos

El servicio de Menores de la Xunta retiró a los padres la custodia de un niño de nueve años, vecino de Ourense, que padece obesidad mórbida y pesa 70 kilos, aunque ha llegado a los 86. Los padres se niegan a entregarlo.

»14

— DE SOL A SOL —

Cuestión de peso

L a retirada de la custodia de un niño a sus padres debe ser la última medida en el proceso de protección del menor. Si la familia no hace que el crío coma de forma saludable y ello supone un grave peligro para su salud, hay que hacer algo. Pero su separación de sus padres también será traumática. ¿No habrá otra forma de ayudarlos a uno y a otros?

La Voz de A Coruña

La federación vecinal recogerá firmas para pedir la cooficialidad de las dos formas del topónimo

»L2

GALICIA
Los tres hermanos que quedaron entre los cinco mejores en una oposición de la Xunta se sitúan en otra entre los 15 primeros »11

ECONOMÍA
El Ayuntamiento coruñés dedicará una calle a la condesa de Fenosa, que ayer fue incinerada y recibió sepultura »41

ESPAÑA
Esperanza Aguirre fracasa en su intento de que el Ayuntamiento de Madrid destituya a Cobo y abre más la brecha en el PP »19

EL TIEMPO
Las altas temperaturas en Galicia, las más elevadas en esta época desde 1978, llegaron ayer a 27º en A Coruña »15 y 32

TRIBUNALES
Lendoiro debe declarar hoy como imputado en el caso de la falsificación de la firma del auditor »34

DEPORTES
El Dépor gana en Murcia con un gol de Lopo en el partido de ida de la Copa del Rey »33

El naufragio del Real Madrid en Alcorcón pone a Pellegrini con pie y medio fuera del club »36